
Francesco Di Mauro ������ 
Ecco la mia testimonianza. 
L'esperienza con il percorso dei fiori non sempre è stata facile, ci 
sono stati momenti in cui ho vissuto forti emozioni destabilizzanti, 
legate al tirare fuori energie, pensieri negativi sepolti sotto strati di 
schemi.���Grazie al sostegno di Graziano (Fiori di Edward Bach) e alle 
sue rassicurazioni, è stato più semplice vivere il processo di 
cambiamento. Ed è proprio questo che ho vissuto, il cambiare, dopo 
aver tirato fuori ciò che mi premeva dentro, insieme all'azione 
profonda e silenziosa dei fiori. Tante paure sono cadute, hanno fatto 
spazio alla forza della natura, all'equilibrio che madre terra ha da 
sempre nel suo interno, e che per errore, l'uomo ha dimenticato preso 
da altro.���I fiori funzionano se gli si permette di agire, di fargli fare il 
loro corso. Ed insieme al parlare e raccontare di se, formano una 
terapia che su di me ha avuto la sua grande efficacia. Credo che 
ripeterò il percorso con i fiori in un prossimo futuro. Graziano si è 
dimostrato attento e professionale nell'applicare gli insegnamenti 
ricevuti, lo ringrazio di cuore.���Buona vita a tutti ! ������ 
 
Di Graziano Petrucciani ���Consulente dei Fiori di Bach ������“il/la 
sottoscritto/a ai sensi dell'art.13 della legge 196/2003 (tutela sulla 
privacy) esprime il consenso al trattamento dei dati personali.”  
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